

Sobre el lenguaje inclusivo / Sobre'l lenguaxe inclusivu

Publicado por Chema Mier - 06 Ene 2020 09:42

CASTELLANO

Lenguaje inclusivo:

El modo de usar el lenguaje no es inocente, ni en esta asociación ni en ningún otro lado.

Desde siempre es una de las herramientas principales para buscar acuerdos o enfrentamientos.

Creo que es algo obvio.

Así que con el ánimo de entendernos, hago una reflexión.

El "lenguaje inclusivo" es una de tantas iniciativas que busca reponer a la mujer en la sociedad como sujeto de derechos en igualdad con los hombres.

Llevará tiempo normalizar el uso de palabras como juezas, presidentas, diputadas, médicas, etc. No hace mucho se ridiculizaba a quien las decía.

Tampoco el uso del masculino como genérico parece muy adecuado.

Y como nos falta experiencia, a veces nos pasamos de frenada y oímos cosas como: "vosotras y vosotros", "queridas y queridos", etc. etc. que repetido una y otra vez en una conversación se vuelve ridículo y cargante. Hay muchos ejemplos de este tipo.

Aquí salta la chispa cuando a un hombre le llaman "socia" porque no está bien. Pero tampoco está bien dirigirse a las mujeres como "socios".

En cualquier caso creo que el castellano tiene recursos suficientes para encontrar fórmulas que contenten a todas las partes.

Solo hace falta tiempo e imaginación.

Por todo ello propongo buscar aquí un entendimiento amable, serenarnos y usar nuestro tiempo y energía principalmente para disfrutar de las cosas que compartimos y que nos unen a través de la bici.

Que conflictos ya tenemos bastantes ahí fuera.

Saludos

ASTURIANU

Llinguaxe inclusivu:

La manera d'usar el llinguaxe nun ye inocente, nin nesta asociación nin en nengún otru llau.

Dende siempre ye una de les ferramientes principales para buscar alcuerdos o enfrentamientos.

Creo que ye daqué obviu.

Asina que col ánimu d'entendenos, faigo una reflexón.

El "llinguaxe inclusivu" ye una de tantes iniciatives que busca reponer la mujer na sociedá como suxetu de derechos n'igualdá colos homes.

Va Llevar tiempu normalizar l'usu de palabras como juezas, presidentes, diputaes, médiques, etc. Nun hai muchu facíase risión a quien les dicía.

Tampoco l'usu del masculín como xenéricu paez bien fayadizu.

Ya como mos falta experiencia, dacuando pasamos de frenada ya oyimos coses como: "vós ya vós", "queríes ya queríos", etc. etc. que repitíu una ya otra vegada n'una conversación vuélvese risible ya cafiaca. Hai muchos exemplos d'esti tipu.

Equí salta la chispa cuando a un home llámenlu "socia" porque nun ta bien. Pero tampoco ta bien dirixise a les mujeres como "socios".

Sí que non creo que'l castellán tien recursos abondos para atopar fórmules que contenten toles partes.

Solo va falta tiempu ya imaxinación.

Por tollo propongo buscar equí un entendimientu atentu, aserenanos ya usar el nuesu tiempu ya enerxía principalmente para esfrutar de les coxes que compartimos ya que nos xunen al traviés de la bici.

Que conflictos yá tenemos bastantes ende fuera.

Saludos
